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一食一円運動

11月末での繰り越し残高
3,175,457円

12月末でのご協力金額
85,500円

合計残高
3,260,957円

ご協力誠にありがとうございます。

社長メッセージ「一期一会」

いつも、タカジョウグループを応援いただきあり
がとうございます。

2021年のスタート！新型コロナの影響で、昨年ま
でとは全く違ったお正月や成人式。

まさか、たった１年でここまで世界が変わるとは
誰が想像したでしょう。私たちは、今年、あった
事が来年も同じようにあると思っているし、来年
も、再来年も生きていると思っています。

しかし、多くの人が、当たり前の事が、実は当た
り前ではなかった！と改めて感じたのではないで
しょうか。日常生活、健康、仕事、人間関係など。
そして、なかなか感じにくいですが、当たり前で
ないのは、私たちの寿命も。

私事ですが、昨年末に⾧年の親友夫婦の奥様が52
歳という若さでなくなりました。彼女は、⾧年、
心臓病と共に生活を続けていました。自分が子供
を持てる身体ではなかった事から、私の娘たちと
一緒によく遊んでくれた思い出が沢山あります。
昨年、家族で彼らの自宅に行った時、「ありがと
う！」とハグをして別れたのが最後でした。

「一期一会」とは、一生に一度限りの機会。
そして、「いつも会っている人とは、これが最後
と思って会うこと」という意味だそうです。

これが、人生最後の挨拶だとしたら。
これが、人生最後の電話だとしたら。

これが、人生最後のハグなら。
これが、人生最後の食事なら。
これが、人生最後の○○だとしたら。

彼女は、いつも、今に心を込めて、感謝して生き
ていたように思います。もし、今日が最後の別れ
だとしたら、嫌な人も少しは許せます。

もし、今日が最後の仕事だとしたら、手は抜かな
いでしょう。もし、今日が最後だとしたら、目の
前の人に優しくするはずです。当たり前じゃない
と気がついた時、沢山の感謝が溢れます。

2021年、緊急事態宣言でのスタート。新型コロ
ナウイルスも、政治も、経済も、本当にこの先ど
うなっていくかわかりません。激動の時代に、希
望と不安で、世の中、混乱していくでしょう。
ただ、どんな事があったとしても「彼女が生きた
かった、今」を生きているからこそ、感じられる
事。

「一期一会」この言葉を心に留めて。2021年、
タカジョウグループの仲間たちと、より輝けるよ
うに！お客様に「ありがとう」と喜んで頂ける会
社を目指して！これが最後の○○だとしたら、
そんな気持ちで一生懸命、心を込めて、努力し続
けたいと思いました。

本年も何卒、応援よろしくお願い致します。

⾧井正樹
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旧年中は大変お世話になり、応援して頂いた
こと心よりお礼申し上げます。
本年も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げ
ます。
また、新型コロナウィルス感染症が拡大する中、
大きなリスクにさらされながらも医療に従事さ
れている皆様に、心より感謝申し上げます。
さて、昨年は菅新政権がスタートしましたが、

当面は新型コロナウィルス感染拡大を制御しつ
つ、感染拡大とのバランスを取りながらも経済
復興施策をうまく進めていただけるよう期待し
ております。そして本年7月に開催が予定され
ている『東京オリンピック』につきましても、
感染症対策が重要になると思いますが、日本経
済の上昇のためにも十分な準備をしていただき
開催されるのを楽しみにしております。
そんな2021年ですが、十二支の中でうし(丑)年
は2番目の干支になります。
うしは日本では昔から荷物を運ぶための労働力
として、人の生活に欠かせない大切な動物でし
た。勤勉によく働くその姿が、【誠実さ】を象
徴し、縁起の良い動物として十二支に加えられ
たとも言われています。

また、一歩一歩着実に物事を進める大切な
年とも言われ、結果につながる道をコツコ
ツと積み上げていく時期とされているよう
です。
本年も経営計画書に掲げる『共通の価値

観、方針、数字による目標』を本社社員が
一丸となって、率先して実践していきます。
特に環境整備に関する方針については各事
業所への横展開を実施し、徐々に、成果が
でてきている事業所もあります。
私たちが掲げる目標や方針は、本社スタッ
フは元より各事業所を含めた皆さまのご協
力があればこそ実現できるものです。
丑年の由来のごとく誠実さをもって、

『お客さまに喜んでいただく』という基本
を大切に、誠心誠意、コツコツと積み上げ
ていきたく思います。
最後になりますが、引き続きのご指導・

ご支援とご協力を賜りますようお願い申し
上げます。本年、2021年が皆さまにとって
最良の年となりますよう心よりご祈念申し
上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

株式会社 高 浄 ⾧井亨樹

常務メッセージ

先月に引き続き、今号でも２０２１年の
抱負を募集します！
コロナに負けず明るい１年にしていく為
に、みなさんの野望・目標・夢をわたし
たちに教えてください！

応募していただいた、抱負はタカジョウ
通信に掲載させていただきますので、同
封している『みんなの声係』に送ってい
ただければOKです！
ちょっと恥ずかしいな…という方は、匿
名での応募もOKです☆

たくさんのご応募お待ちしております。

2021年の抱負！引き続き募集中！

お小遣いを
あげてもらうぞ

内容はどんな事でもOK！例えば…
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2020年度、ジョブパートナーでもあるスペランツァ大阪高槻の最終成績が
決まりました！応援をくださった皆様方には、心より感謝申し上げます。

【ウエストリーグ最終順位表】

イーストリーグとの３位決定戦！
見事勝利を収めることができました。

2021年度は、9月より日本女子プロサッカー（ＷＥ
リーグ）が開幕されるのをきっかけに、現在のなで
しこリーグも２部制に改編されることとなり、スペ
ランツァも新しくチーム名を「コノミヤ・スペラン
ツァ大阪」に変え、12チーム率いる１部リーグ所属
として戦っていきます。

かつて、タカジョウで勤務してくれていた
スペランツァ大阪高槻の背番号８番阪中 澪
選手がチームを離れ、新たに強豪「アン
ジュヴィオレ広島」へ移籍することとなり
ました。ファンとしてはとても残念ですが、
新天地でのご活躍を心より願っています。
イーストリーグとの３位決定戦第2戦では、
阪中選手が得点したのが決勝点だとか。
今まで、感動をありがとうございました。
広島は、おいしい海の幸もいっぱいあるの
で、存分に堪能し、魚のような素早い動き
を身に着けてプレイしてください。でも、
スペランツァは負けませんよ！

練習後、タカジョウ本社２Ｆで女性限定のス
ポーツジムの担当をしていた、スペランツァ
大阪高槻の背番号9番吉澤亜依選手。度重な
る怪我が原因で、23年間のサッカー人生に
ピリオドを打つべくチームを退団することに
なりました。入院リハビリを済ませたのち、
サッカーのない生活にリセットしたいという
願いからタカジョウをも卒業することになり
ました。勇姿をもう見れないという残念さと、
もう楽しく話ができないという寂しい思いで
いっぱいです。また機会があれば高槻へ元気
な姿を見せに来てください。お疲れ様でした。

コノミヤ・スペランツァ大阪オフィシャルサイト

https://www.speranzafc.jp/
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今月の環境整備
整理、整頓、清潔、礼儀、
規律、チェックをテーマに
仕事をやり易くする
環境を整えて備える事

12月1日～12月末までのクレーム発生件数 7 件

【内容】室内の清掃中、当社スタッフがゴム手袋をしたままテーブルを拭いていたと

連絡が入る。

【対応】スタッフに確認したところトイレ清掃はピンクのゴム手袋をはめ、室内の清掃は
半透明のゴム手袋をはめて使い分けていたとのこと。【色はそれだけで言葉】とい
うように、作業区域毎に資機材や色分けを徹底しましょう。

感染対策の為。手袋を着ける機会が多くなりましたが、
誤解を生んでしまわぬよう、必要な箇所・資機材の色や
場所を考えて使いわけましょう。

おしい！
表示はテプラを使
うなどして、定数
管理にも挑戦して
みましょう！

3ヶ所とも定位置
管理が出来ていて、
素晴らしいです。


